

TRAS PARTICIPAR EN MESA TÉCNICA

Delegado presidencial de Cauquenes reitera llamado a prevención de incendios forestales

CAUQUENES. Luego del encuentro en el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred), el delegado presidencial de Cauquenes,



Claudio Merino insistió en el llamado a la prevención y autocuidado.

Claudio Merino, reiteró el llamado a prevenir incendios forestales en la zona.

La autoridad de Gobierno instó a la comunidad “a no bajar la guardia y a estar atentos y tomar todas las medidas para evitar la ocurrencia de incendios ya que el 99% son provocados por la acción humana”.

En la instancia se evaluaron las condiciones climáticas, coordinaciones y medidas en los 10 días de Estado de Emergencia.

En ese sentido, el general Eduardo Candia, jefe de la Defensa Nacional durante el Estado de Emergencia en la Región del Maule, destacó la efectividad de las medidas adoptadas.

“Me ha tocado acompañar a las patrullas. Eso sí, no

porque bajen las temperaturas se disminuye el riesgo de incendio, hay que mantenerse preocupados, controlar, fiscalizar y continuar cuidándonos porque todos los días hay incendios”, sostuvo.

Asimismo, el director de Senapred, Carlos Bernal, informó que la mesa técnica analizó dos aristas, el calor extremo y riesgo para la salud de las personas y los incendios forestales.

“Todos los organismos técnicos que tienen que intervenir ante estos dos eventos, dieron sus aportes, lecciones aprendidas, porque siempre es bueno estar evaluándose. Destacamos que en la región tenemos muy buena coordinación, no hay que bajar la guardia”, finalizó.